Antrag Nr. 14-F-33-0095 CDU/SPD

Betreff:

Internationaler Jugendaustausch - Antrag der Fraktionen von CDU und SPD vom 9.9.2014 -

Antragstext:

Internationale Begegnungen fördern den interkulturellen Austausch in besonderem Maße und insbesondere der Austausch junger Menschen dient daher dem Verständnis zwischen den Kulturen und hilft, Konflikte abzubauen.

Der Ausschuss für Soziales und Gesundheit möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

- a) mit welchen Städten und Einrichtungen Partnerschaftsverträge zum Zwecke des internationalen Jugendaustauschs bestehen und
- b) wie intensiv der Austausch mit den Städten und Einrichtungen gepflegt wird.

Wiesbaden, 10.09.2014

Bernhard Lorenz Fraktionsvorsitzender (CDU-Fraktion)

Markus Seidel Fraktionsreferent Simon Rottloff Sozialpolitischer Sprecher (SPD-Fraktion)

Thomas Schreier Fraktionsreferent